

# Les écoles à Metzeresche



# Ecole maternelle

- 30 rue des Lilas
- 03 82 83 97 62



# Un environnement bucolique



# Une belle structure et des jeux adaptés



## Deux classes à taille humaine



# L'équipe



Deux maitresses et leurs deux ATSEM à temps plein

## Deux rentrées pour les « tout-petits »

- Septembre
- Janvier



# Une salle de jeux bien équipée





Une salle de sieste



Une bibliothèque



un coin informatique



# Les projets

- Des nouveaux projets chaque année
  - 2015 – 2016 : hygiène et santé
- Spectacle présenté par une troupe de théâtre
- Puls'art : un spectacle des enfants pour les enfants
- Manifestations sportives USEP : jeux petits, course d'orientation
- Festival de cinéma « Alonzanfan »



# Des liens forts avec l'élémentaire

- Autour de projets communs



« Bal de Noël » : chaque classe présente et fait apprendre ses danses



carnaval

ski au Snowhall



« Jeux petits »

# Autour de l'apprentissage de l'allemand



Sankt Martin « Laterne, Laterne ... »



Schultüte



Journée de l'amitié franco-allemande

# Verger pédagogique

- Un espace partagé par la maternelle et l'élémentaire
- Des arbres fruitiers plantés par les élèves et à usage des écoles



# Ecole élémentaire Charles Marchetti

- 3 passage de l'école
- 03 82 83 51 65



## Une école en « DEAA »

- DEAA : Dispositif Approfondi d'Enseignement de l'Allemand
  - 3 h d'enseignement de l'allemand contre 1h30 prévue au niveau national
  - Un partenariat avec une école allemande
  - Des projets en allemand



2013-2014 : Hänsel und Gretel



2014 : visite à Saarbrücken

# Des classes transplantées

- Deux jours pour les élèves du CP au CE2
- Une semaine pour les élèves de CM



« Court séjour » à Senones



# Le sport

- Modules ski en lien avec les classes de neige
- Cycle vélo
- Participation aux activités USEP



Ski au Snowhall



Sortie vélo



# Le passeport culturel

- Manifestation Puls'art
- Fête de la musique
- Spectacles ...



Visite à la centrale de Cattenom



Semaine du gout



Cérémonie du 11 novembre

## Une implication forte des parents



# Un post-scolaire dans les 2 écoles





Deux écoles où il fait bon grandir